

"Prominentes" Trial Training

Geschrieben von: Administrator

Montag, den 19. Juli 2010 um 19:26 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 03. August 2010 um 07:33 Uhr

Prominent besetzte Trainings-Session in Pölling



Am 16.07.2010 gab der 5-fache Enduro Europameister Werner Müller in einer Kiesgrube eine Lehrstunde im Trial-fahren. Seine "Schüler" waren diesmal Hannes Jagerhofer (Organisator Beachvolleyball Grand-Slam), Doz. Lajtai, Mag. Arnold Jonke und Mag. Hannes Brandstätter (alle ALTIS Sportmedizin).

Bei brütender Hitze gab es unter fachkundiger Anleitung einen strukturieren Aufbau zum Überwinden von steilen sandige Auffahrten, groben Buckelpisten und steinigen Abfahrten.

Unglaublich war die Entwicklung der Fahrer: Nachdem "Instruktor" Werner Müller immer wieder zeigte was möglich ist und wie man sich Schritt-für-Schritt an höhere Hindernisse heran wagt, war die Lernkurve aller Beteiligten beeindruckend. Auch die Pöllinger Kiesgrube erwies sich durch ihre Trial- und Enduromöglichkeiten als ideales Trainingszentrum für Anfänger und Fortgeschrittene.